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会長の時間をいただきました。 

白土会員、本当にご無事にご帰還されましておめでと

うございました。このあとの卓話ではたっぷりお話いた

だきたいと思います。 

10 月からは我々のホームグラウンドである要害クラ

ブでの例会となりますので、お間違いのないようよろし

くお願い致します。 

10 月 13 日に日立港 RC との合同で、ガバナー公式訪問

を受けることになっております。詳細が決まりましたら、

皆様にご連絡いたします。ぜひご出席をお願いします。 

私の息子が会社にきて 2週間が経ちました。仕事の内

容をまったく教えてなかったものですから、朝 7時から

夜 8時までの現場での仕事で、今までの仕事ともまった

く違っていて戸惑っている様子が伺えます。息子となる

と、どこまで言っていいのか悪いのか、ほんとに難しい

なとつくづく感じました。息子と共に会社をもり立てて

いきたいと思っておりますので、皆様アドバイスをよろ

しくお願いいたします。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    副副副副幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 産業支援センターでの例会は来週まで。再来週から

は要害クラブでの開催となります。 

� ガバナー公式訪問の準備をお願いします。 

� 日立市体育協会よりスポレクフェア 2011 の協賛の

御願いが来ています。例年通り 1万円協賛しますの

でご了解よろしくお願いします。 

� 来週の例会終了後、50 周年記念の委員会を開きます

ので関係者のかたよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 9月 20 日（火） 【プログラム】卓話 / 会員増強委員会卓話 

次 回 例 会：平成 23年 9月 27 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐事前訪問 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 12 名 85.29％ 1 名 

    

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 白土さんお帰りなさい。卓話よろしく御願いいたし

ます。 

鹿志村会長・大森孝之・山縣敏史・大森昌弘・ 

高島章行・星 勝治・川村昌弘・宮本尚彦・ 

小澤 興    

� 石川さん市展入賞おめでとうございます。 

信太克己・小山高一    

� お陰さまで無事退院できました。これからは元気に

例会に出席します。 

白土仙三郎    

� 白土さん退院おめでとうございます。 

木本貴一・弓野博司・石川國博・山本忠安・ 

須田 晃 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 370,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

会員増強委員会卓話      白土仙三郎 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 例会お久しぶりです。皆様には大変ご迷惑をおかけ

しました。 

� 今日の茨城新聞は、大変ショッキングな一面だった

と思います。「セシウム汚染焼却灰の浄化に自治体

で悲鳴」と見出しが出ています。日立市でも清掃セ

ンターの焼却灰については、現在最終処分の方法を

検討しているとのことです。仮置き場の容積にまだ

若干の余裕があるので、現時点では急を要する事態

ではないそうです。 

� 溶融スラグと溶融飛灰について。 

� 今のところは安心ですという日立市の答弁ですが、

現実には市民、特にお母さん方からの質問、お叱り、

どうするんだという意見を受けています。 

� 日立ふきのとうの会の深谷理事長の「田中正造と原

発事故を考えてみて」の記事紹介。 

� 日本は今、東日本大震災、西日本の台風被害、円高

での経済不況といろいろなひずみができています。

我々はロータリーの一員として、何が出来るかをメ

ンバーで真剣に考えなければいけないと思います。 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


